

Le 8 avril 2010

SOCIETE INDUSTRIELLE ET FINANCIERE DE L'ARTOIS

Le Conseil d'administration de Financière de l'Artois, réuni le 8 avril 2010, a arrêté les comptes de l'exercice 2009.

Le résultat net consolidé ressort à 7,8 millions d'euros, contre -26,8 millions d'euros en 2008. Il intègre principalement le résultat négatif d'IER affecté par la conjoncture très difficile du transport aérien et l'augmentation des dividendes reçus des participations.

Les capitaux propres part du Groupe s'établissent à 463 millions d'euros au 31 décembre 2009, contre 423 millions d'euros fin 2008, en augmentation de 40 millions d'euros, après la prise en compte notamment de la réévaluation des participations correspondant à la remontée des valeurs boursières.

Le résultat net social s'établit à 27,4 millions d'euros contre -18,3 millions d'euros en 2008 et correspond principalement aux dividendes perçus et à la quote-part du résultat positif de la Financière du Loch qui comprend la réévaluation des titres Aegis.

Compte tenu d'une trésorerie négative (-5 millions d'euros), le Conseil d'administration proposera à l'Assemblée Générale de ne pas verser de dividendes au titre de l'exercice 2009.

Chiffres consolidés de Société Industrielle et Financière de l'Artois (en millions d'euros)	2009	2008
Chiffre d'affaires	112	139
Résultat opérationnel	(20)	(16)
Résultat financier	27	(10)
Part dans le résultat net des entreprises associées	0	(0)
Impôts	1	(0)
Résultat net	8	(27)
dont part du Groupe	17	(23)

